

令和8年2月12日(木)

校長室より(144)



こんにちは。

一昨日から今日まで、1年生と5年生1クラスずつ学級閉鎖をしていました。幸い昨日が祝日だったので、実質2日間になりました。オンラインで朝の会をしていたので、一昨日も昨日も顔を出してきました。

昨日は、「建国記念の日」でお休みでした。建国記念の日は、「日本という国ができたことをお祝いし、国を愛する心を育てよう。」という願いがこめられた祝日です。ゆっくり過ごせましたか？

私は、500系新幹線に乗るために博多(福岡県)まで行ってきました。500系新幹線は、1997年に登場して以来、東海道・山陽新幹線で活躍してきました。青を基調としたカラーリングで、ロケットのような形をしているかっこいい新幹線なのですが、車両の老朽化等で徐々に減っていき、現在は山陽新幹線(新大阪～博多)の「こだま号」で6編成が走っています。朝4:30過ぎに家を出て、品川駅6:00発の「のぞみ号」に岡山駅まで乗って、岡山市内で少し観光をして、岡山駅始発の500系新幹線に終点の博多駅まで乗りました。帰りは、福岡空港から成田空港まで飛行機でした。家に着いたのは、夜の10時半過ぎでした。楽しい楽しい18時間は、あっという間に過ぎてしまいました。

